

Caravan Salon 2016: Alko bringt Isofix ins Reisemobil

Alko-Fahrzeugtechnik zeigt auf dem Caravan-Salon (26.8.-4.9.2016) in Düsseldorf einen neuen Gurtbock mit Isofix für die Rückbank von Reisemobilen. Der Leichtbau-Gurtbock mit Isofix-Öse ist für die Fahrzeughersteller ab Modelljahr 2017 verfügbar. Die Fixierung kommt ohne den fahrzeugeigenen Sicherheitsgurt aus oder nutzt diesen nur zur zusätzlichen Fixierung. Das reduziert erheblich das Risiko einer falschen Installation. Gerade weil die Verbindung zwischen Autositz und der Karosserie starr, permanent und außergewöhnlich sicher ist, erhöht sich auch die Sicherheit von Kleinkindern und Hunden im Pkw wie im Reisemobil. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Alko-Isfix-Gurtblock und Babyschale.
